

Lanza primera evaluación de la salud del océano en Chile en 103 comunas costeras

● El Instituto Milenio en Socio-Ecología Costera (SE-COS) y el Centro de Investigación Dinámicas de Ecosistemas Marinos de Altas Latitudes (IDEAL) dieron a conocer los resultados de la primera evaluación del Índice de Salud del Océano, que se llevó a cabo en 103 comunas costeras entre Arica y Punta Arenas. Este arrojó como resultado un estado intermedio de la salud oceánica nacional, pues Chile obtuvo 61 puntos de un máximo de 100 en la medición, que ubica al océano en territorio nacional en un estado relativamente sano, pero al me-



nos 10 puntos bajo el promedio mundial de los 220 países que cuentan con mediciones, que promedia los 73 puntos. Estos datos serán evaluados durante dos años por la Universidad Católica del Norte (UCN), Data Observatory (DO) y el Instituto Milenio en Socio-Ecología Costera. 🌊